

## VdK genießt Berliner Luft



Sahen sich an, wo Bundespolitik gemacht wird: Mitglieder des VdK-Ortsverbands Ganderkese. Auf ihrer Berlin-Reise besuchten sie unter anderem den Reichstag (im Hintergrund). *Bild: VdK*

### Leute von heute

In die Bundeshauptstadt zog es jetzt 50 Mitglieder und Gäste des VdK-Ortsverbands Ganderkese. Nach ihrer Ankunft in Berlin unternahmen die Teilnehmer zunächst eine mehrstündige Stadtrundfahrt durch die Spree-Metropole. Am zweiten Tag ging es auf Einladung der CDU-Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen in den Reichstag. Dort sahen sich die Gäste nicht nur den Plenarsaal und die Kuppel an, sondern hatten auch Gelegenheit zum Gespräch mit der Politikerin.

Zum Abschluss wurde im Paul-Löbe-Haus zu Mittag gegessen. Am Abschlusstag ihrer Berlin-Reise unternahmen die Ganderkeseer noch eine große Rundfahrt auf der Spree und dem Landwehrkanal, bevor sie „froh gelaunt und mit vielen neuen Eindrücken“ den Heimweg antraten, wie Ortsverbandsvorsitzender Dieter Strodthoff berichtet.